



www.mg.co.id

Rotasi Pemain Barca Berjalan Mulus

BARCELONA (IM) - Barcelona berhasil mengalahkan Cadiz 2-0 dalam lanjutan Laliga Spanyol yang berlangsung di Camp Nou, Senin (20/2) dinihari WIB. Kemenangan Barca ditentukan Sergi Roberto (43) dan Robert Lewandowski (45+1).

Pada laga itu Xavi Hernandez melakukan rotasi besar dan berjalan mulus. El Barca menang dengan tampil dominan. Ada enam perubahan di line up Blaugrana dari laga sebelumnya kalaimbang 2-2 dengan Manchester United di play-off fase gugur Liga Europa.

Jules Kounde jadi satu-satu pemain belakang yang dipertahankan jadi starter. Di lini tengah, Xavi tak bisa memainkan Pedri yang cedera. Ia lebih memilih memainkan Sergi Roberto dan membangukucadangkan Sergio Busquets.

Ansu Fati dan Ferran Torres juga diberi kesempatan main dari menit awal di lini depan. Pada babak kedua, Barcelona kemudian

turut menarik kedua pilarnya Frenkie de Jong dan Robert Lewandowski. Ia digantikan oleh Raphinha dan Franck Kessie.

Xavi mengungkap rotasi harus dilakukannya karena jadwal padat yang dijalani Barcelona. Empat hari berselang, mereka bertandang ke Old Trafford untuk menghadapi MU di leg kedua (24/2).

"Frenkie de Jong dan Robert Lewandowski bermain lebih lama. Saya pikir mereka telah memainkan banyak menit, itu sebabnya saya membuat perubahan. Suatu hari Pedri cedera dan kami tidak ingin lebih banyak yang cedera. Mari bersiap untuk pertandingan hari Kamis mulai besok dan lihat betapa lelahnya mereka," Xavi dikutip dari Marca.

Kemenangan ini membuat Barcelona menjaga jarak delapan poin dari Real Madrid di puncak klasemen Liga Spanyol. Blaugrana berada di urutan teratas usai mengumpulkan 59 poin dari 22 laga. **●vdp**



SENGI ROBERTO
Pemain Barcelona

Liverpool Vs Madrid Bakal Seru

LIVERPOOL (IM) - Laga Liverpool melawan Real Madrid meramaikan babak 16 besar Liga Champions 2022/2023. Leg pertama berlangsung di Stadion Anfield, Rabu (22/2) dinihari WIB.

Laga ini merupakan ulangan final Liga Champions 2021/2022. Saat itu, Los Blancos menjadi juara usai kemenangan dengan skor 1-0 atas The Reds berkat gol tunggal Vinicius Junior.

Liverpool musim ini tampil kurang bagus dan berada di papan tengah Liga Inggris 2022/2023. Meski begitu, Mohamed Salah dan kawan-kawan menunjukkan progres yang bagus dalam beberapa laga terakhir dengan mengalahkan Everton dan Newcastle United.

Tak hanya menang, The Reds juga berhasil mencatat clean sheet di dua laga tersebut dan menciptakan banyak peluang mencetak gol. Hal itu tidak terlepas dari performa apik lini belakang Liverpool dengan kembalinya Virgil van Dijk di lini pertahanan.

Selain itu, Diogo Jota juga sudah pulih dari cedera dan bermain melawan Newcastle United.

Di sisi lain, Real Madrid tetap saja menjadi lawan yang berat bagi Liverpool. Bagi Los Blancos, Liga Champions dan Copa del Rey menjadi trofi yang lebih mungkin dimenangkan daripada Laliga. Saat ini, El Real tertinggal 8 poin dari Barcelona di klasemen Liga Spanyol.

Real Madrid bakal kembali diperkuat Karim Benzema yang diperkirakan menjadi trio penyerang bersama Vinicius Jr. serta Federico Valverde untuk menggedor pertahanan The Reds.

Siapa yang tampil sebagai pemenang? Tentu bakal menjadi duel yang seru.

Laga lainnya adalah Frankfurt melawan Napoli. **●vit**



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool



Marcus Rashford (tengah) dieuleni oleh kedua rekannya usai mencetak gol ke gawang Leicester City.

MU Terus Perlihatkan Performa Bagus

"Ada kepuasan besar, sangat menyenangkan bisa melihat bagaimana kami menciptakan sebegitu banyak peluang dan mencetak gol-gol bagus," kata Erik Ten Hag.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) berhasil mengalahkan Leicester City 3-0 dalam lanjutan Liga Inggris, di Old Trafford, Minggu (19/2) malam WIB. Gol kemenangan MU dicetak oleh Marcus Rashford pada menit ke-25 dan 56, serta satu gol dari Jadon Sancho di menit ke-61.

MU disebut beruntung tak kebobolan oleh Leicester City. Erik ten Hag menyebut timnya memang bermain bak sampah di babak pertama. Leicester punya sejumlah kesempatan emas saat skor masih 0-0, di antaranya lewat peluang jarak dekat Harvey Barnes dan sundulan Kelechi Iheanacho. Keduanya digagalkan dengan gemilang oleh David de Gea.

Sebagai catatan, Leicester melepaskan tembakan dengan dua yang on target di 45 menit pertama. Sedangkan MU punya delapan upaya dan

hanya satu yang mengarah ke gawang, namun menjadi gol.

"Babak pertama Leicester bermain brilian, kami main seperti sampah, dalam hal kami sangat tidak disiplin. Kami punya masalah-masalah dan hanya berkat David de Gea kami bisa tetap clean sheet saat turun minum. Untungnya kami punya jeda istirahat, kami bisa memperbaiki beberapa hal dan babak kedua berjalan brilian. Ada kepuasan besar, sangat menyenangkan bisa melihat bagaimana kami menciptakan sebegitu banyak peluang dan mencetak gol-gol bagus," kata Ten Hag kepada Sky Sports.

Menilik laju yang cukup stabil sejak selepas Piala Dunia 2022, MU diagokan bisa terus menyodok dua rivalnya tersebut. Mereka cuma kalah sekali dari 10 partai liga sejak jeda Piala Dunia, memenangi tujuh di antaranya.

Ten Hag menegaskan per-

hatian timnya bukan ke kans di persaingan titel. MU cuma mau berjalan selangkah demi selangkah saja, dengan kini menatap laga kontra Barcelona pada leg kedua play-off 16 besar Liga Europa.

"Kami tak memikirkan soal persaingan gelar. Kami memikirkan pertandingan berikutnya saja, laga hari Kamis akan jadi pertandingan besar buat kami. Kami harus berjuang, para supporter kami harus membuat Old Trafford bak benteng, dan rencana permainannya harus tepat," ujarnya.

Khusus bagi Marcus Rashford, ia terus mencetak gol untuk Manchester United dalam lima laga beruntun. Hal tersebut bisa terus terjadi jika Rashford fokus di setiap laga. Ini sekaligus menandakan bahwa pemain berusia 25 tahun sangat tajam di lini serang.

Rashford mengakui ada saatnya striker tidak mencetak gol dalam pertandingan. Namun, hal terpenting adalah bisa fokus dalam permainan agar mampu membantu tim. "Saya pikir terpenting terus menjalani pertandingan demi pertandingan. Saya telah menetapkan banyak target per bulan, per minggu, tetapi

penting bagi saya untuk tetap fokus pada hal-hal yang penting dan timlah yang memenangkan pertandingan. Anda tidak akan mencetak gol di setiap pertandingan, tetapi Anda bisa sangat membantu tim di setiap pertandingan jika berkonsentrasi dan bekerja keras," kata Rashford kepada MU TV.

Namun Rashford tak mau Manchester United memikirkan persaingan gelar juara Liga Inggris. Dia meminta Setan Merah untuk lebih fokus pada diri sendiri. "Kami sudah dekat, tetapi kedua tim di depan kami bagus dan memainkan sepakbola yang bagus. Kami harus fokus pada diri sendiri, melakukan sebaik yang kami bisa dan terus meraih poin," kata Rashford kepada Sky Sports.

Terkait dengan keberhasilan selalu mencetak gol dalam lima pertandingan terakhir, ia mengaku hal itu terjadi karena dukungan di sekitar. "Keyakinan adalah bagian dari sepakbola dan Anda harus menemukannya di dalam diri sendiri. Hal itu juga dapat diberikan melalui rekan satu tim Anda, manajer Anda, tim Anda, keluarga, semua sistem pendukung Anda," tegasnya.

Rashford musim ini di

bawah arahan Ten Hag, memberikan alasan lebih kuat ke MU untuk menggajarnya dengan kontrak baru. Rashford tampil begitu tajam dengan torehan 24 gol dari 36 penampilan, plus menyumbang delapan assist.

MU tidak boleh terlena, karena dua laga sangat penting sudah menanti di depan. Dua trofi menjadi taruhannya. MU merupakan satu-satunya tim Inggris yang masih berpeluang meraih gelar di empat kompetisi berbeda, yakni Liga Inggris, Piala FA, Piala Liga Inggris, dan Liga Europa.

Sepekan ke depan menjadi waktu krusial bagi MU, sebab mereka ditunggu dua laga berat. Selain menjamu Barcelona di leg kedua playoff Liga Europa, Kamis (23/2), juga melawan Newcastle United di final Piala Liga Inggris tiga hari berselang. Saat ini Setan Merah hanya tertinggal lima poin dari Arsenal yang menduduki puncak klasemen sementara dan tiga angka dari Manchester City di posisi kedua.

Hasil laga lainnya Tottenham Hotspur mengalahkan West Ham United 2-0 dan Emerson Royal dan Son Heung-min menentukan tiga poin tersebut. **●vit**

Munas PB PGI 2023, Laporan Pertanggungjawaban Murdaya Poo Diterima

JAKARTA (IM) - Laporan pertanggungjawaban Murdaya Widyawimarta Poo sebagai Ketua Umum Pengurus Besar Persatuan Golf Indonesia (PB PGI) periode tahun 2018-2023 diterima oleh seluruh anggota dalam sidang pleno Musyawarah Nasional (Munas) PGI hari pertama di Intercontinental Jakarta Pondok Indah, Jakarta, Senin (20/2). Seluruh anggota PGI mengucapkan terima kasih sekaligus memberikan apresiasi kepada Murdaya atas program dan pekerjaan yang dilakukan untuk membina dan mengembangkan golf Indonesia.

"Saya sangat berterima kasih karena seluruh anggota dapat menerima pekerjaan kami sebagai pengurus PB PGI dengan baik. Selanjutnya, saya berharap pengganti saya akan lebih baik dan dapat melanjutkan program-program kami yang positif," kata Murdaya yang memimpin PB PGI

selama dua periode sejak tahun 2014.

Sebelumnya, saat pembukaan Munas pada pagi hari, Ketua Umum KONI Pusat, Marciano Norman juga menyampaikan puji-pujian kepada Murdaya.

"Baru saja saya akan membuka Munas PGI masa bakti 2018-2023 yang sudah berakhir. Saya ucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Pak Poo dan jajarannya yang sudah mengangkat prestasi atlet-atlet Indonesia. Prestasi para pegolf amatir kita saat ini sudah sangat bagus sekarang. Kami berharap para pengurus berikutnya bisa menindaklanjuti sehingga nantinya kita bisa melihat atlet-atlet binaan PGI akan mengharumkan nama Indonesia dalam berbagai kejuaraan internasional," kata Marciano.

Acara pembukaan juga dihadiri oleh beberapa tokoh lainnya, antara lain Raja Sapta Oktahari selaku Ketua

Komite Olimpiade Indonesia (KOI) dan Agum Gumelar, mantan Ketua Umum KONI Pusat, serta para Dewan Pembina PB PGI.

Selanjutnya, agenda hari kedua Munas adalah melakukan pemilihan Ketua Umum PB PGI baru periode 2023-2027. Ada tiga calon yang sudah mendaftarkan diri, yaitu Boy Rafli Amar, Japto Soerjosoemarno, dan Ahmad Syahrani.

"Saya berharap selama Munas semua anggota menjaga ketertiban dan kerukunan. Saat pemilihan Ketua Umum harus menjunjung tinggi sportifitas yang tinggi karena golf merupakan gentleman sport," tegas Murdaya.

Munas PGI merupakan Munas dengan jumlah peserta terbanyak dibandingkan dengan organisasi cabang olahraga lainnya. Menurut Agus Suhartono selaku Ketua Panitia Munas PGI, ada 550 suara yang mewakili Pengurus Provinsi (Pengprov), Pengurus Kota (Pengkot), Pengurus Ka-



MURDAYA POO
Ketua Umum PB PGI Periode 2018-2023

bupaten (Pengkab), Lapangan Golf, Driving Range, dan Fasilitas Latihan Golf lainnya.

Jumlah peserta yang hadir sudah mencapai kuorum, yaitu 89%. **● yan**

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com